Mujeres indígenas, víctimas de renta de vientres en México

RAFAEL ORTIZ

las cuales aún existen demasiadas lagunas legales, es lamentable aceptar que las mujeres indigenas son las principales víctimas de la llamada maternidad subrogada; bajo estas circunstancias, las mantienen bajo condiciones de violencia y explotación durante la gestación, tal como lo denuncia la diputada federal Beatriz Rojas Martínez; y sobre la renta de vientres en México, advirtió que es toda una industria millonaria.

Sobre este controvertido tema la legisladora pidió a las autoridades federales para que pongan especial énfasis en las zonas rurales del país, dado que es allí en donde se gestan los abusos más notorios en contra de las mujeres, puesto que se ha comprobado que empresas cobran alrededor de

uno a dos millones de pesos a sus "clientes", pero las mujeres que son enganchadas reciben pagos de un máximo de 120 mil pesos, afirmó.

Por otra parte aclaró que a nivel global, las ganancias que genera la maternidad subrogada supera los 27 mil millones de dólares, según datos proporcionados por Eleane Proo Méndez, catedrática de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales (FCPyS) de la UNAM.

Rojas Martínez de Morena presentó un Proyecto de decreto que reforma diversas disposiciones de la Ley General para Prevenir, Sancionar y Erradicar los Delitos en Materia de Trata de Personas y para la Protección y Asistencia a las Víctimas de estos Delitos y de la Ley General de Salud, Propuso tipificar como delito la gestación subrogada y que se apliquen penas de entre 15 a 25 años de prisión, y de 2 mil a 30 mil días de multa.

2			¥.	*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		*		*	*	\$1 \$3	unomásuno	3	20/01/2023	LEGISLATIVO
	¥	÷	÷	¥		100				



